CASTELLANOS DE MORISCOS

La ejecución de la ronda dotará de seguridad y accesibilidad al municipio

El proyecto de urbanización supera los 323.000 euros e incluye asfaltado, renovación de servicios e iluminación que bordeará el casco urbano y eliminará el tráfico pesado

EÑE | CASTELLANOS

El proyecto de ejecución de la ronda de San Isidro completará el cerramiento del entorno del casco urbano de Castellanos de Moriscos y la renovación de la pavimentación y mejora de calles que se está llevando a cabo desde hace unos meses.

Una obra que supondrá la principal inversión que se acometerá en el municipio este año, con un presupuesto que supera los 323.000 euros y que permitirá dotar de mayor seguridad y accesibilidad al núcleo urbano. Los trabajos de urbanización de la conocida como ronda del pueblo incluyen además de la pavimentación, la conexión y renovación de los servicios básicos, la dotación de iluminación y mobiliario urbano al anillo que bordeará el casco urbano.

De esta manera, permitirá no sólo mejorar la accesibilidad a la localidad, sino que garantizará también la seguridad en el centro del municipio, ya que sacará por fuera el tráfico pesado que ahora lo atraviesa en la conexión entre la carretera nacional y la autovía de Castilla.

Una actuación que el equipo de Gobierno actual consideraba prioritaria v su intención fue haberla incluido en los presupuestos del pasado año, pero que decidió posponerla y dejarla para este ejercicio con el fin de po der acometer la construcción del futuro edificio de usos múltiples que acogerá las instalaciones del consultorio médico, la guardería municipal y una planta de aulas v salas para reuniones v el desarrollo de actividades culturales. Infraestructura que ya está terminada y lista para su apertura y uso de los vecinos en las próximas semanas.



La ronda de San Isidro que bordea el municipio quedará urbanizada y pavimentada. | EÑE

El anillo que rodeará el casco urbano reducirá el paso de vehículos por el interior del municipio

Más de un millón de euros para renovar la pavimentación

Con la urbanización de la ronda del municipio, el Ayuntamiento concluirá su objetivo de dejar renovada la pavimentación de las calles más deterioradas y que se encontraban en peor estado. Un proyecto que comenzó hace tres meses para modernizar la imagen del casco urbano y actualizar, no sólo la imagen exterior, sino también los servicios atendiendo a las demandas y necesidades de los vecinos con una inversión cercana a los 800.000 euros de fondos propios que el Consistorio de Castellanos de Moriscos ha considerado prioritario destinar para adecuar estas infraestructuras básicas y que ahora superará el millón de euros. Los trabajos incluyen el asfaltado, pintura y señalización de los viales, además de la reorganización del tráfico y se suman a los ejecutados en la renovación de calles en la urbanización La Almunia, Alto Barrio y mejoras en los accesos del municipio, con el acondicionamiento de la carretera hasta Moriscos.

SANTA MARTA

Nueva formación de restaurante y bar en la Escuela de Hostelería

FÑF I SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta amplía su oferta formativa con un nuevo curso de 'Operaciones Básicas de Restaurante y Bar', incluido dentro de la Formación para el Empleo que se ofrece de forma gratuita para los trabajadores ocupados. Este nuevo curso, que comenzará el 25 de marzo, es gratuito, cuenta con un total de 290 horas que se impartirán de lunes a jueves y está gestionado por el ECvL, dependiente de la Consejería de Empleo y financiada con car-go a los fondos recibidos del Servicio Público de Empleo.

Los interesados en realizar esta formación podrán informarse y formalizar su inscripción en la Escuela de forma presencial, en el teléfono 923 200 607 o por correo electrónico a jolugaju@yahoo.es o 17villarroel@gmail.com.

CABRERIZOS

El PSOE denuncia 'la falta de transparencia' del equipo de Gobierno El Grupo Municipal Socialista denuncia "la falta de transparencia con la que ha venido gobernando el equipo de Gobierno a lo largo y ancho de todos estos años, agravada por la falta de opciones a la participación ciudadana y a la falta de información y ocultación incluso al resto de miembros de la Corporación". Una denuncia en la que inciden los ediles socialistas por "la total ausencia de información, dando la espalda tanto a los vecinos y al resto de representantes municipales, con las obras del Camino de los Frailes, sin previo aviso ni señalización". | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



360 pájaros participan en el concurso de canto Un total de 360 ejemplares participaron en la tercera edición del Concurso Libre de Canto en la modalidad de 'pega' organizado por la Unión Deportiva Silvestrista de Salamanca y que tuvo lugar en la localidad santamartina. I EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



La actuación de magia deslumbra a los pequeños Niños y padres llenaron el Centro Polivalente de Doñinos de Salamanca para asistir a la actuación de magia de 'Barón', que acaparó la atención de los más pequeños con sus trucos y apariciones de objetos de la nada. I EÑE